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□文/图 本报记者 张晓甫

“在市区嵩山东支路子新闻
大厦站向北的单行道上，设立两
个相对的公交站台是啥意思？不
止一次看到有人在西边的站台处
苦苦等车。”近日，网友“王老
师”在朋友圈发消息说。

网友“皓月星辰”：今天我
也路过，单行道怎么会有两个相
对的公交站台？

网友“燕子”：可能是以前
建的，那时这里还没划单行道。
现在就有点误导乘客了，在站牌
处设个“温馨提示”也好。

网友“随风”：我也等过，
而且是下雨天，傻傻等了好久。

网友“情比金坚”：知道是
单行道，你们还在那儿等啊？我
也算服了。

1 月 2 日，记者来到网友
“王老师”所说的路段，只见在
嵩山路东支路上路西有两个公
交站台，一个是在市会展中心

东门附近，一个是在嫩江路与
嵩山东支路交叉口向南不到100
米处。

记者仔细查看了这两个公交
站台，它们设计得和路东公交线
路上的站台一模一样，只是在公
交线路栏里没有贴公交线路图。

“这是个单行道，向南没有公交

车，这两个站台一直是个空架
子。”家住附近一小区的居民王
先生告诉记者，不过他常看到有
人在站台处等候公交车，有时他
会好心地上前提醒等候的市民这
里不通公交车。

随后，记者联系上了市公交
集团办公室负责人。“这两个公
交站台不是市公交集团建设的。
是以前建的，现在已经不用了，
上 面 也 没 有 公 交 集 团 的 站 点
图。”该负责人说。

既然没用，能否拆除，以免
误导乘客呢？就此，记者联系上
了市客运办相关负责人。该负责
人告诉记者，这两个公交站台建
成时间比较长了，也不是市客运
办建设的。市客运办对公交站台
有清洗、维护和张贴公益广告等
职能，却没有对其进行拆除的权
限。

“我们正在向有关部门说明
此类情况，希望城市单行道上的
这种现象早日解决。”该负责人
表示。

这处公交站台 弄晕不少乘客
苦等半天不见车 只缘身在单行道

□见习记者 党梦琦

1月1日，网友“牛奶泡”
在朋友圈发消息称：“在饭店
吃饭，隔壁一桌人吃过饭
后，将孩子用过的尿不湿卷
了卷，丢在桌上就走了，瞬
间有点吃不下了。”

网友“成长的金毛”：听
起来就有点影响食欲，拿走
扔到垃圾桶里也不费多大劲
儿啊。

网友“海绵”：毕竟是
公共场合，还是希望能多考
虑下他人的感受。

1 月 2 日上午，记者联
系到了网友“牛奶泡”。她
告诉记者，1 月 1 日晚上 7
点多，她和朋友到市区辽河
路与嵩山路交叉口附近一家
饭店吃饭。“在我们旁边坐
的是一家4口，其中有一个
小宝宝，当他们吃完饭离开
时，我一抬头，发现他们的
桌子上有个团成团的尿不
湿。”网友“牛奶泡”说，
把用过的尿不湿扔在饭桌

上，这也太不卫生了。
随后，网友“牛奶泡”

将此事告知了服务员。“服
务员过来一看，当时就有点
生气，边摇头说还没有碰见
过这样的人，边把尿不湿拿
到了不远处的垃圾桶内，然
后开始清理桌面垃圾。”网
友“牛奶泡”说。

“当时饭店内就餐的人
挺多，不少人都说这家人的
做法过分，希望大家在公共
场合能多顾及下别人的感
受。”网友“牛奶泡”说。

□本报记者 李林润

1 月 2 日下午，网友
“飞仔”在小区微信群内发
消息称：“谁家的狗在一直
叫啊？主人也不去看看是怎
么回事，吵得人心烦意乱，
影响休息。”

网友“西瓜”：我也经
常听到，有时候正睡呢，把
我吵醒了。

网友“芝士曲奇”：希
望这位狗主人能够注意一下
自家的爱犬，让它尽量安静
一点。养狗可以，但影响到
他人就不好了。

1月2日下午，记者看
到网友“飞仔”发的消息
后，随即联系上他。“也不
知道是谁家的狗，中午午休
的时候一直叫，让人根本睡
不着。”网友“飞仔”告诉
记者。当天下午，记者来到

市区黄河路网友“飞仔”所
居住的小区。记者跟随网友

“飞仔”走到他们家所住的
单元楼下时，能清晰听到狗
叫声，时不时还伴有小狗的
哼叫声。

“ 之 前 也 经 常 听 到 ，
没 有 太 在 意 ， 这 几 天 实
在把我吵得心烦。”网友

“飞仔”说，1月2日是2019
年上班的第一个工作日，他
早上不是被闹钟叫醒的，而
是很早就被狗叫声吵醒了。

网友“飞仔”说，养宠
物本身没什么，但如果自己
养的宠物影响到他人的正常
生活，那就不对了。

随后，记者随网友“飞
仔”一起来到该小区物业办
公室。网友“飞仔”把该情
况反映给了小区物业工作人
员。“我们将查找这家养狗
的住户，向他们说明情况，
希望他们能够注意一点。”
该工作人员说，接下来，他
们还将在小区各个单元入口
处张贴告示，呼吁居民文明
养宠物。

□文/图 本报记者 齐 放
实 习 生 李博昊

“昨天带孩子坐公交车，公
交站牌宣传栏上面的公益宣传内
容，用的是繁体字，孩子一半都
不认识，问我咋念。虽然能顺着
意思念下来，可有些繁体字我也
不认识。”1月2日上午，市民杨
女士向记者反映，公共场合的宣
传内容用繁体字，大人孩子都看
不懂，是不是该纠正一下呢？

当天上午，记者来到市区嵩
山路与海河路交叉口北侧路东，
找到了杨女士说的印刷有繁体字
宣传内容的公交候车亭。

记者看到，这块公交候车亭
宣传栏上张贴的公益宣传内容，
是对“诚信”的解释，但用的都
是繁体字。记者查了一下，除了
大标题，72 个字中有 36 个是繁
体字。如果没有学过繁体字，有
些字还真不好认读。

杨女士告诉记者，她的孩子
上小学二年级，孩子刚认识字没
多少，连简体字还认不多，更别
说繁体字了。虽然自己是大学毕
业，但有些繁体字认得还很勉
强。

当天上午，记者把这一情况
反映给了市客运办，相关工作人
员表示，公交候车亭上面的公益
广告宣传内容，是委托印制单位
制作张贴，出现繁体字确实不妥，
将立即安排人员进行排查整改。

公益宣传用繁体字 孩子一半看不懂
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这处公交站台没有公交车停靠这处公交站台没有公交车停靠。。


